



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO  
**ContraRéplica**  
PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN

1, 6

21/12/2022

LEGISLATIVO



## ALERTA AMLO SOBRE QUIENES, SIN PRINCIPIOS, TRAICIONAN

EL PRESIDENTE RECONOCE LEALTAD DE LEGISLADORES A 4T. Andrés Manuel López Obrador recibió en Palacio Nacional a los diputados y senadores de Morena, PT y PVEM que votaron a favor de la reforma electoral, a quienes reconoció su lealtad al proceso de transformación. Ante los aspirantes presidenciales, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Claudia Sheinbaum, el mandatario llamó a respetar los resultados de la encuesta de la 4T para elegir a su candidato para el 2024. Por Francisco Mendoza / Foto: Especial. Pág. 6



# AMLO reconoce lealtad de legisladores a favor de la reforma electoral

**AFIRMA QUE BANCADAS de la 4T se han apegado al principio de actuar por la transformación**

**POR FRANCISCO MENDOZA NAVA**  
nacion@contrareplica.mx

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) recibió en Palacio Nacional a los legisladores que votaron a favor de la reforma electoral en leyes secundarias a fin de reconocerles su lealtad. Esto al considerar que con el apoyo del Poder Legislativo no hizo falta redactar un nuevo texto constitucional como en anteriores "transformaciones" de la vida pública de México.

Al mediodía, AMLO recibió a diputados y senadores de Morena, Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT) que votaron a favor de la reforma electoral diciendo que deseaba hacerles un reconocimiento a la lealtad que tienen al proyecto de transformación. Como en otras ocasiones, sostuvo que para él la lealtad no debe ser con los dirigentes como él, sino con los principios y el beneficio del pueblo.

"No es el caso de nosotros que nos formamos manteniendo principios e ideales, pero suele pasar que hay amigos de mentira y enemigos de verdad. Los que hablan mucho de lealtad, sin principios e ideales, a la primera traicionan, lo mejor es [ser leales] al proyecto, a los principios, a la transformación que estamos llevando", mencionó el mandatario nacional.

López Obrador afirmó que los legisladores de la 4T presentes han actuado de manera ejemplar en ese sentido, por lo que se dijo orgulloso al considerar que han trabajado en beneficio de los mexicanos y la gente pobre. Subrayó que durante los últimos años se han aprobado demandas populares como la prohibición de la condonación de impuestos; elevar a rango constitucional las pensiones para adultos mayores y personas discapacitadas; y becas para las familias humildes.

No obstante, AMLO les recordó en que habrá instrucciones que no deberán cumplirse si de por medio está afectar una causa popular. Como lo hiciera la semana pasada, instó a los integrantes de su movimiento a optar por los principios antes que la eficacia política o la



El mandatario recibió a legisladores de la 4T en Palacio Nacional. Especial

justicia antes que la ley.

Finalmente, el presidente de la República consideró que es triste y lamentable que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), surgido de participantes de la Revolución Mexicana, no defienda ahora

el petróleo o la industria eléctrica como lo hicieron sus antecesores. En tanto, opinó que no deberían estarse sumando a las causas del Partido Acción Nacional (PAN) que nació para oponerse a las políticas sociales y económicas cardenistas. ●